

15. Juni 2008

Liebe Weitnauer,

das zur Eröffnung mit so großem Erfolg durchgeführte **Grümpelturnier** auf unserem Beachplatz, wollen wir zur guten Tradition werden lassen. Dieses Jahr findet es statt am:

**Samstag, 26.07.08, ab 9.00 Uhr**

(Begrüßung 9.00 Uhr, Spielbeginn 10.00 Uhr)

Wir würden uns freuen, wenn möglichst viele Vereine, Ortsteile, Firmen, Familien, Gruppierungen oder wer auch immer Viererteams melden. Auch Einzelspieler sind aber herzlich willkommen. Wir werden dann vor Ort noch Teams zusammenlosen. Volleyballerische Vorkenntnisse sind natürlich hilfreich, aber nicht erforderlich. Kurze Regel- und, wo notwendig, Technikunterweisung wird durchgeführt. Der Modus garantiert jedem Team mindestens drei Spiele.

Beachvolleyball spielt man barfuss auf Sand. Es ist sinnvoll, Kleidung zum Wechseln mitzubringen!

Anmeldung an Sigrid Guthsmuths (08375/ 1469 oder sigrid.guthsmuths@tv-weitnau.de).

Startgebühr bei Voranmeldung bis Donnerstag     **24.07.08 18.00 Uhr: 5 Euro** pro Team  
Nachmeldungen bis Samstag                             **26.07.08 8.45 Uhr: 10 Euro** pro Team.

Bankverbindung für Startgebühr: Raiffeisenbank Kempten; Kto.: 2513617;  
BLZ 73369902 Stichwort: Beach; Verein/Teamname

Natürlich wird für Verpflegung bestens gesorgt! Wir hoffen, neben den Teams auch viele Weitnauer als Zuschauer auf **ihrer** Beachvolleyballanlage begrüßen zu dürfen.

Bei dieser Gelegenheit wollen wir auch noch einmal auf die Benutzungsmöglichkeiten unserer Anlage während des Jahres hinweisen: **Freitags ab 19.00 Uhr Freispielzeit**. Jeder ist herzlich eingeladen zu kommen und mitzuspielen. Zu allen anderen freien Zeiten kann sich jede interessierte Gruppe in die Liste am Beachplatz eintragen und an einer der angegebenen Stellen den Schlüssel holen. (5 Euro Gebühr für Nichtmitglieder)

Am **Sonntag, 27.07.08 ab 9.00 Uhr** planen wir dieses Jahr ein „**Profi**“-Turnier mit 2-er Teams durchzuführen, zu dem wir befreundete Volleyballmannschaften einladen. Über zahlreiche Zuschauer für dieses volleyballerische Highlight würden wir uns sehr freuen.

Mit sportlichen und sandigen Grüßen

Rainer Hitzler  
1. Vorstand

Sigrid Guthsmuths  
Abteilungsleiterin Volleyball